



Wehrleiter der Verbandsgemeinde Kastellaun



An alle
Wehrführer der
Verbandsgemeinde Kastellaun

Jürgen Gaß
Erlenweg 5
56288 Kastellaun
☎ 06762 / 40375
✉ Juergen.Gass@t-online.de

Kastellaun, den 03.10.2006

Liebe Feuerwehrkameraden,

Am 05. Oktober wird die Notrufnummer 112 kreisweit zur Leitstelle in Kreuznach geschaltet werden.

Ab diesem Tag wird dann auch die Alarmierung über die Leitstelle Kreuznach erfolgen nach dem vorgegebenen Alarmierungsplan. Die FEZ wird wie bisher besetzt.

Sollte beim Eintreffen der Einsatzkräfte am Gerätehaus der Einsatzort nicht klar sein und ist die FEZ in Kastellaun noch nicht besetzt, so meldet sich **ein** Fahrzeug bei der Leitstelle Kreuznach und fragt nach.

Rufname: „Leitstelle Kreuznach“

Die anderen Fahrzeuge informieren sich über die FEZ bzw. das erste eigene Fahrzeug und **nicht** über die Leitstelle nach der Einsatzstelle! Nachalarmierungen erfolgen grundsätzlich über die FEZ. Telefonische Nachfragen sollen unterbleiben, da es nur 6 Leitungen pro Landkreis zur Leitstelle gibt und diese dann blockiert werden. Die FEZ erhält von der Leitstelle ein Fax mit den wichtigsten Einsatzdaten.

Es ist unbedingt darauf zu achten, dass die Statusmeldungen richtig abgesetzt werden.

Jeglicher Funkverkehr wird aufgezeichnet.

Probealarm ist weiterhin der 1. Samstag im Monat. Weitere Probealarmierungen außerhalb dieser Zeit sowie Alarmierungen für Einsatzübungen sind nur über den Wehrleiter und nicht direkt mit der Leitstelle möglich.

Die Alarmierung von Feuerwehren ohne Funkalarmierung geschieht per Telefon auf die mir angegebenen Telefonnummern. Der Anruf erfolgt über einen Computer.

Der Anruf ist durch Drücken der Tastenfolge 112# zu bestätigen.

Änderungen bei der Alarmierung, vor allem neue Telefonnummern usw. sind möglichst kurzfristig an mich zu melden, damit ich sie an die Leitstelle weitergeben kann.

Mit freundlichen Grüßen

Wehrleiter